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FECHA: Julio 28 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Volantazo muy a tiempo” 

  “En riesgo, 50 casa más en Santa Teresa” 

 “Sedesol alerta a municipios en zonas de riesgo” 

 “Transportistas no respetan acuerdo” 

 
“Previenen uso de drogas” 

 
“En tema de adicciones focos rojos” 

 
“No circula” 

 “Investiga ASEH 7 mil mdp federales” 

 “Persisten azules y amarillos con despidos injustificados” 

 
“Grave desempleo de jóvenes: Slim” 

 
“Registra Pemex trimestre negro” 

 
“Hey Jude” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se generó información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Continúan despidos en alcaldías azules y amarillas, según Fasmeh: Despidieron en lo que va del año a más de 

150 trabajadores de presidencias municipales de extracción panista y perredista, sobre todo, manifestó Eliseo González 

Hernández, dirigente de la Federación Auténtica de Sindicatos y Comisiones Ejecutivas de Gestoría de Trabajadores al 
Servicio de los Municipios del Estado de Hidalgo(Fasmeh). Las alcaldías donde prevalecen conflictos laborales con ex 

empleados a la fecha son Pisaflores, San Bartolo Tutotepec, Mineral del Chico y Chapulhuacán. Ante la falta de acuerdos 
iniciaron juicios de reinstalación y  pago de salarios caídos en la Junta de Conciliación y Arbitraje del estado. “Los alcaldes 

proponen pagos económicos de 2 hasta 15 mil pesos por trabajador como liquidación por parte del ayuntamiento para 
que desistan de los juicios que presentaron ante las instancias laborales”. El líder sindical consideró que dichos 

ofrecimientos no son acordes a las demandas de los ex trabajadores, ya que sólo exigen el respeto a su empleo y no 

dinero. Las liquidaciones que les ofrecen sólo les durarán un promedio de uno a tres meses, por tanto su postura es la 
reinstalación en su fuente de trabajo en el ayuntamiento. “Los presidentes municipales que hacen despidos injustificados 

están violando el Artículo 4º de la Ley Laboral, el cual precisa la inamovilidad de los trabajadores, ya que sólo pueden ser 
cesados por una causa justa”. El dirigente del Fasmeh agregó que los presidentes municipales no logran justificar con 

argumentos claros y precisos los despidos masivos en las referidas alcaldías. Por ello, declaró, los munícipes se pasan por 

el arco del triunfo los contratos colectivos de trabajo, violando de forma flagrante los decretos laborales vigentes. Por 
otra parte, las condiciones jurídicas son distintas entre los ex trabajadores y autoridades, ya que los alcaldes  utilizan 

recursos del erario público para el pago de honorarios de abogados que defienden a los ayuntamientos en los juicios 
laborales. En cambio los ex empleados deben pagar por el mismo concepto con recursos propios la contratación de un 
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defensor laboral, “por eso hacemos un llamado al gobierno estatal para que intervenga en estos conflictos y se frenen de 

una vez los despidos de trabajadores en los ayuntamientos”.(Alberto Quintana, primera pana) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Milenio-Necesaria una reforma al Cofipe, reconoce IFE: El titular del Instituto Federal Electoral (IFE) en Hidalgo, 

José Luis Ashane Bulos reconoció que es necesaria una reforma al Código Federal de Instituciones y 
ProcedimientosElectorales (Cofipe) en distintos temas, como poner más filtros para el financiamiento público a partidos 

políticos y evitar casos como el de las tarjetas Monex usadas por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). 
“Efectivamente se trata de eso (de las tarjetas Monex) de que se tenga más accesibilidad la autoridad a poder auditar los 

gastos que se lleva a cabo en las campañas políticas”, dijo el titular del organismo electoral. El consejero del IFE en 

el estado se sumó a la petición de partidos políticos, gobierno y diputados de una reforma electoral en Hidalgo, sin 
embargo dijo que esa no le incumbe al IFE, sino que para ellos sería cambiar la reforma política. Además 

del financiamiento público y la transparencia en el gasto del mismo, Ashane Bulos afirmó que también se necesitan 
adecuaciones en los tiempos que se designan para realizar los cómputos de los votos en las elecciones federales. 

“Normalmente esto va evolucionando y creo que es correcto como lo hemos comentado a nivel federal la ley electoral 
requiere también de adecuaciones. Las adecuaciones serían al Código Federal de Instituciones y Procedimientos 

Electorales (Cofipe), pues tendríamos que ver diferentes cosas una de las más importantes es la de los recursos que 

ahorita tenemos como autoridad administrativa nosotros, tendrían que legislarse sobre eso”, agregó. Tras los comicios 
del pasado 1 de julio, donde se eligieron a diputados federales, senadores y presidente de la República, la delegación del 

IFE en Hidalgo está en espera de las peticiones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sobre 
las impugnaciones que se emitieron para la anulación de la elección presidencial, consignada por la alianza Movimiento 

Progresista (PRD-PT-MC). (Misael Zavala, página 12) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Hay seis municipios con alto riesgo de desastres: De acuerdo con la delegación de la Secretaría de 
Desarrollo Social (Sedesol) en la entidad, los municipios de Atotonilco de Tula, Cuautepec, Tepeji del Río, Tezontepec de 

Aldama, Tizayuca y Tlaxcoapan cuentan con un índice de riesgo global alto y muy alto. Ante ello, la dependencia 
promueve el Programa de Prevención de Riesgos en los Asentamientos Humanos (PRAH) para suspender el mal uso del 

suelo con la finalidad de disminuir la vulnerabilidad de la población ante los fenómenos naturales en todo el estado, por 
lo que pone al servicio de los municipios la implementación del Atlas de Riesgo. Según la delegación federal, el municipio 

de Cuautepec ya está en el proceso de elaboración de Atlas de Riesgo y Mineral de la Reforma está en el proceso de 

actualización, pues anteriormente ya contaba con este medio. Para realizar un Atlas de Riesgo la federación aportará 65 
por ciento, mientras que el municipio el resto de la inversión total. La delegación federal precisó que para participar en la 

elaboración de un Atlas de Riesgo es necesario que el municipio entregue a la dependencia federal un oficio de intención 
para participar señalando el proyecto, un oficio adjunto para constar que no existe duplicación de recursos, una 

justificación del proyecto con características específicas y un cronograma de ejecución de actividades de atlas en tiempo 

petitorio máximo de seis meses. El PRAH atiende a las personas que habitan en los municipios susceptibles al efecto 
destructivo de fenómenos geológicos e hidrológicos, como un sismo, inundaciones o sequías, para anular o mermar los 

impactos ambientales. Este programa trabaja en tres vertientes: acciones encaminadas a prevenir y mitigar riesgos como 
pavimentación de rutas de evacuación, construcción de drenaje pluvial, entre otros; así como acciones ecológicas con 

fines preventivos como reforestación para prevenir deslaves, o bien, a través de la creación de atlas de riesgo, así como 

su actualización. Este último, es un instrumento de planeación que permite identificar los puntos de alarma dentro de los 
municipios, permitiendo prevenir futuros asentamientos humanos en zonas de riesgos, así como gestionar recursos para 

disminuir los daños potenciales a la población, así como en sus bienes. Apoyo a Yahualica Según un censo del 
Gobierno Federal, 50 viviendas están en riesgo por el alud registrado hace unos días en la comunidad de Santa Teresa en 

el municipio de Yahualica. Por las condiciones y orografía de la zona, la Federación alertó a los habitantes y la vigilancia 
del Ejército Mexicano continúa en la región. Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social (Sedesol), afirmó que 

tras el desgajamiento de un cerro en la localidad enclavada en la Huasteca hidalguense, se levantó un censo para 

conocer cuántas casas fueron completamente destrozadas. El último informe detalla que son 42 viviendas las que tienen 
pérdida total y serán reconstruidas por la delegación de la Sedesol en Hidalgo; aunque también se estima que hay 50 

más en riesgo por las condiciones del subsuelo. “Como la zona está acordonada por el Ejército Mexicano para evitar 
robos o nuevos accidentes”, se informó. (Alejandro Reyes, página 08) 

Milenio-Acusan contaminación de Cemex en Huichapan: Luego de que la agrupación Ciudadanos Unidos por el 

Medio Ambiente (CUMA) denunciara que la empresa Cementos Mexicanos (Cemex) está causando problemas de 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae94e4b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae94e4b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae94e4b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae94e4b
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contaminación en el municipio de Huichapan, el procurador estatal de Medio Ambiente, José Salvador Aguilar Rivera, 

señaló que la dependencia a su cargo realizará una visita de inspección en la cementera para revisar si tienen la 

autorización de Semarnat federal para la autorización de la quema de llantas en sus hornos para la producción de 
cemento. Alejandro Camaño, presentante de CUMA, afirmó que la cementera infringe la ley al contar con tiraderos a cielo 

abierto lo que afecta, dijo, a la comunidad de El Maney en donde está instalada la empresa. “Alrededor de los predios de 
Cemex hay llantas que sabemos que son utilizadas para el coprocesamiento o incineración, pero se supone que deberían 

de llegar directamente a los hornos y están siendo depositadas en los predios anexos a la planta cementera”, aseveró. 

Comentó que de acuerdo con las versiones de los vecinos del lugar a la cementera residuos como baterías, desechos 
hospitalarios que también incineran en sus hornos. El biólogo Jorge Tadeo Vargas preció que en los últimos años Cemex 

ha venido cambiando su tipo de combustible que está usando en la incineración en sus hornos con lo que lo que se llama 
Combustibles Derivados de Residuos (CDR). “Esto quiere decir que están usando muchos químicos en un solo horno que 

al momento de entrar en calor se tiene un coctel de ciertas sustancias que en general son peligrosas, pueden ser tóxicas, 
pueden ser muy peligrosas y en muchos casos al estar mezclando metales pesados con cloros se están produciendo 

dioxinas y furanos que son dos de los contaminantes más agresivos que existen en el planeta y que sólo son producidos 

por la actividad industrial”, explicó. Agregó que en los hornos de Cemex en Huichapan se están incinerando llantas, 
residuos industriales peligrosos como solventes, pinturas, además de residuos sólidos como polímeros, “están teniendo 

un coctel químico altamente peligroso”. Precisó que la cementera está incinerando estos residuos ya que tiene un 
contrato en el que acordó incinerar los residuos del relleno sanitario del Bordo Poniente del Estado de México para que 

Cemex los incinere. “Un contrato de tres mil toneladas diarias de residuos sólidos que llegan a la comunidad de 

Huichapan pasan un tiempo en un relleno sanitario que no tiene las condiciones para ser relleno sanitario lo cual lo 
convierte en un relleno a cielo abierto, está dentro de la empresa pro Ambiente que es la subsidiaria que le trabaja a 

Cemex todo el manejo de resididos una vez que están ahí los pasan a incinerar y generan el coctel de sustancias”, 
precisó. El biólogo comentó que a Cemex le pagan 300 pesos por tonelada que transporta e incinera y apuntó que a la 

empresa llegan diariamente tres mil toneladas de estos residuos. “Con esto tenemos un impacto en las comunidades, un 
impacto en la salud con los óxidos de nitrógeno y de azufre que causa problemas en las vías respiratorias y causa 

problemas en los ojos y también tienes esta propensión a generar dioxinas y furanos que son dos de los precursores del 

cáncer”, mencionó. Cuestionado desde cuándo está sucediendo todo esto, respondió que los desechos del Bordo 
Poniente comenzaron a llegar a la cementera desde el mes de diciembre pasado. (Alejandro Reyes, página 10) 

Criterio-Paco Olvera rechaza propuesta de AMLO de anular elecciones e instaurar un presidente interino: 

Francisco Olvera, gobernador de Hidalgo, así como sus homónimos de Morelos, Marco Adame; de Hidalgo, Francisco 
Olvera; y de Durango, Jorge Herrera, rechazaron la propuesta de Andrés Manuel López Obrador de anular las elecciones 

del 1 de julio e instaurar una presidencia interina. Entrevistados por separado al término de la instalación de la Comisión 
de Infraestructura de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), coincidieron en que lo que requiere el país es 

unidad y actuar en el marco de la ley. Olvera coincidió en que el candidato de la coalición Movimiento Progresista busca 

mantener argumentos para seguir vigente en su posición, ya que pese a sus denuncias mediáticas hasta el momento han 
quedado descartadas. Lo pretende “es buscar argumentos para mantener vigente su posición toda vez que hasta ahora 

muchos de sus argumentos presentados quedaron descartados”, remarcó. Además, consideró, “se está adelantando, éste 
es un país de leyes, de tribunales y esa sería, en todo caso, la resolución de un tribunal y no de una de las partes. Olvera 

comentó que en principio el político tabasqueño dijo que había inconsistencias en los paquetes electorales que venían de 
las casillas y “se abrieron más de los paquetes y se acreditó que no las había". Posteriormente como este argumento no 

le funcionó apostó a la supuesta compra de votos y el uso indebido del dinero, sin embargo López Obrador no ha logrado 

acreditar esas irregularidades y ahora “ya pretende adelantar una posible sentencia", aseveró. Marco Adame calificó de 
“irresponsable y alevoso” el planteamiento del tabasqueño que, desde su punto de vista, sólo atiende a una agenda 

particular. “Se me hace un planteamiento irresponsable, alevoso, que atiende más al cumplimiento de una agenda 
particular, una aspiración no satisfecha, que a lo que el país necesita en este momento”, expresó. El mandatario estatal 

recordó que todos los mexicanos acudieron con generosidad a un proceso electoral y tomaron su decisión, “han 

expresado en términos generales con su voto cuál es su preferencia”. Dijo que en un sistema democrático como el de 
México “se gana y se pierde”, y la única conducta democrática aceptable es el reconocimiento de los resultados. El 

mandatario morelense pidió dar oportunidad a los órganos electorales para que deliberen y cuando éstos concluyan sus 
fallos “aceptemos los resultados”. Por su parte Jorge Herrera, gobernador de Durango, opinó que actualmente nadie se 

puede dar el lujo de dividir al país, por lo que se concretó a hacer un llamado a la unión y a actuar en el marco de la ley. 
"Hay tanta necesidad en México que no podemos darnos el lujo de estar divididos, y sólo hago un llamado a que todos 

estemos en una gran disposición de actuar en el marco de la ley y en el ánimo de unidad de los mexicanos para construir 

el México que todos queremos", expresó.(redacción, página 07) 
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El Independiente-Investiga ASEH 7 mil mdp federales: La Auditoría Superior de Hidalgo (ASEH) supervisa 7 mil 

millones de pesos de recursos federales en rubros de la administración pública estatal destinados a educación, salud y 

combate al rezago social, tal como lo solicitó su homóloga a nivel nacional. Así lo informó su titular Rodolfo Picazo Molina, 
quien agregó que el total del gasto federalizado es de 16 mil millones de pesos, casi la mitad del presupuesto va dirigido 

a educación para pagar salarios. Como parte del ejercicio, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) fiscaliza un monto 
mientras que al organismo presidido por Picazo Molina le corresponde otro tanto, dentro de una nueva modalidad de 

examinar cuentas. El estudio inició durante junio y concluirá “en octubre del presente año para ser presentada ante la 

ASF y también en la auditoría de la entidad”, acotó Picazo Molina durante entrevista. “Hacemos la revisión 
correspondiente de acuerdo a la normatividad que establece la ASF, que es similar a la que tenemos en la entidad.” Tan 

sólo por poner un ejemplo, la ASF detectó que en la cuenta pública 2010 el gobierno de Hidalgo no invirtió 113 millones 
851 mil pesos del presupuesto destinado para pueblos indígenas.  En términos generales, las anteriores autoridades 

estatales tuvieron observaciones que ascendieron a 242 millones de pesos debido a irregularidades que afectaron la 
calidad de vida de habitantes en rubros esenciales como obra pública y Seguro Popular. Destaca que destinó 121 

millones de pesos para 69 obras que no atenuaron las necesidades de la población en condiciones de pobreza extrema y 

no invirtieron en drenajes, letrinas y electrificación, como parte del fondo para la infraestructura social estatal. Según la 
ASF, el gobierno no cumplió de manera adecuada con los objetivos en materia de salud, ya que al 31 de diciembre de 

2010 no habían devengado 111 millones de pesos del Seguro Popular. La información puede consultarse en la página de 
Internet de la Auditoría Superior de la Federación sobre la revisión de la cuenta pública 2010. (Víctor Valera, primera 

plana) 

 

 

 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Cambio Verde tiene 38... para recolecta: La empresa Cambio Verde, que se encargará de la recolección de 
los desechos sólidos de Pachuca, informó ayer mediante un comunicado que ha contratado a 38 trabajadores que 

comenzarán a laborar este lunes. Cambio Verde, que envió un correo a los medios de comunicación mediante la dirección 

elcharronegromex@yahoo.com.mx y sin una firma cooporativa, especificó que de los nuevos empleados de la empresa 
mexiquense, 16 son empleados que ya aceptaron su liquidación de la Dirección de Limpia del Ayuntamiento. Siete, más, 

señala, pertenecen a la lista de raya y emergentes del municipio, “quienes señalaron que vieron en esta empresa una 
oportunidad de tener mejores prestaciones laborales”. Sin embargo, hasta el momento ni la alcadía de Pachuca ha dado 

a conocer detalles sobre la operación de Cambio Verde, mucho menos de las rutas u horarios de recolección de los 
desechos. Pachuca, de acuerdo con las autoridades ambientales, genera cerca de 400 toneladas de basura al día, por lo 

cual el municipio decidió concesionar la recolección y el tratamiento de los desechos sólidos. Oficialmente, este lunes 

Cam-bio Verde deberá asumir las labores de recolección sin costo para los habitantes. Fue el 20 de julio cuando el 
ayuntamiento de Pachuca prescindió de 71 trabajadores del área de Limpias bajo el argumento de mantener problemas 

financieros para pagar salarios y prestaciones como el aguinaldo. (Jorge Áviles, página 04) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-PRD admite que falló la "estrategia de coalición": El PRD redactó el mea culpa  del 1 de julio y entre las 

causas del resultado de los comicios Presidenciales reconoció que le falló "la estrategia" en coalición que formaron con 

elPartido del Trabajo y el Movimiento Ciudadano, así como con el Movimiento Regeneración Nacional. Además, en el 
proyecto Balance del Proceso Electoral 2012, elaborado por el Consejo Nacional del partido -en el que están 

representadas todas las tribus-, identificaron la deficiente unidad interna y la precaria o ausente institucionalidad 
perredista. "Factores atribuibles a la coalición o al PRD que influyeron negativamente para lograr un crecimiento mayor o 

mejor rendimiento electoral en las campañas de la coalición Movimiento Progresista: "La ausencia de una estrategia 

conjunta de toda la coalición para el impulso y promoción del voto de las campañas de las candidatas y candidatos al 
Senado y diputaciones. "La falta de unidad en torno al objetivo común de ganar las elecciones, no solo la presidencial, 

por parte de los partidos coligados y de Morena", detalla. El documento, que fue presentado a los consejeros nacionales 
y estatales en el contexto del segundo pleno del octavo Consejo Nacional, será discutido en la sesión de hoy, y fue 

elaborado por Carlos Sotelo, Rafael Hernández Estrada, Margarita Guillón y René Bejarano. Además, el PRD admitió que 
un seguimiento y acumulación de pruebas de las irregularidades cometidas por los candidatos del PRI y el Verde "nos 

http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php/politica-y-sociedad/36-politica/62348-20120728-p3-n1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae58567
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae58567
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae58567
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bdae58567
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hubiesen permitido ser más oportunos y eficientes en la presentación de denuncias, quejas y medios de impugnación, 

tendientes a atemperar o mejor resistir la falta de equidad del proceso electoral". En el proyecto, del cual MILENIO 
Diario posee una copia, para el PRD el saldo del 1 de julio es ambivalente, porque "no haber conquistado la Presidencia 
de la República" es a todas luces un resultado negativo, pero al mismo tiempo se logró un importante crecimiento 

electoral que se traducirá en más espacios en el Congreso y las gubernaturas de Tabasco y Morelos. El perredismo 
también admite una "deficiente unidad interna y la precaria, cuando no ausente organicidad e institucionalidad partidaria" 

lo cual, admite, derivó en una deficiente difusión de las propuestas de campaña. Principal motor Durante su 

intervención, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que tras estos comicios "el país desplazó su peso 
específico hacia la izquierda. Seremos la segunda fuerza en la Cámara de Diputados y una fundamental en el Senado". 

Sostuvo que Andrés Manuel López Obrador se convirtió en el principal motor de arrastre del movimiento y principal líder 
de la izquierda. Adelantó que las bancadas del PRD en la 62 Legislatura defenderán la exigencia de una reforma en los 

medios de comunicación. En tanto, la secretaria general del partido, Dolores Padierna, afirmó que la izquierda en la 
Presidencia es necesaria para un cambio de fondo. "Solo nosotros podemos reencauzar a la nación, alcanzar el progreso 

y el bienestar de la población", dijo. Además, arremetió contra "la defensa ridícula" que hizo el consejero presidente del 

IFE, Leonardo Valdés, de las encuestadoras. "Ocultar que mediante las encuestas el PRI contrató tiempo en los medios 
electrónicos de comunicación estando éstos prohibidos en el Cofipe y la Constitución. Eso es lo que Valdés oculta", 

afirmó. (Lorena López, página 18) 

Criterio-Plazo de 48 horas al IFE para informar de Monex y Soriana: El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) ordenó ayer dar vista al Consejo General y a la Unidad de Fiscalización del Instituto Federal Electoral 

(IFE) para que en 48 horas se pronuncie sobre avances de los casos Monex y Soriana. El acuerdo, emitido por la 
comisión especial que realizará el dictamen para calificar la elección, fue en respuesta a la solicitud de “excitativa de 

justicia” realizada por los partidos que integran la coalición Movimiento Progresista. El documento difundido por el TEPJF 
apunta que los procedimientos están relacionados con el presente juicio de inconformidad promovido por la coalición y 

tienen vinculación con la elección presidencial. (Leslie Gómez). POR OTRAS OCUPACIONES NO RECONOCIMOS A 

MONEX: PRI El dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, afirmó que su partido no reconoció desde el principio 
la relación indirecta con el banco Monex debido a que estaban inmersos en la actividad electoral. “Estábamos inmersos 

en actividades de corte electoral, y es ya que viene esta etapa del contencioso electoral y que las denuncias empiezan a 
desahogarse y que somos requeridos por las autoridades que es cuando tenemos que dar la respuesta”, expresó 

Coldwell. “Es un asunto legal y estamos entregando toda la información a la unidad de fiscalización del IFE que tiene 

todas las facultades para llevar a cabo una investigación a fondo y acreditar la legalidad de nuestros actos”, dijo. A una 
pregunta de si no era mucho dinero gastar 66.3 millones de pesos el día de la elección, el también senador priísta 

aseguró que lo están explicando al IFE. “Esos son detalles que están en los documentos que les hemos hecho llegar, todo 
eso lo estamos aclarando ante la Unidad de Fiscalización del IFE”, expresó. (Mariel Ibarra). LA IZQUIERDA ANTE EL 

TRIFE Los dirigentes de los partidos integrantes de la Coalición Movimiento Progresista se reunieron con la Comisión 

Especial de magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), encargada de elaborar el 
dictamen de calificación de la elección presidencial para defender sus argumentos sobre las irregularidades en los 

comicios. En conferencia de prensa, posterior a la reunión, el líder del PRD, Jesús Zambrano, explicó que expusieron con 
mucha amplitud y responsabilidad los contenidos básicos que se encuentran en el juicio de inconformidad que 

promovieron. También destacó que dejaron muy claro que en su opinión, el proceso no se atuvo a los principios 
contenidos en los artículos de la Constitución. “Los magistrados deben hacerse cargo de la enorme responsabilidad 

histórica frente a un país que tiene un conjunto de problemas que se viene acumulando”, aseveró. (Leslie Gómez). 

(redacción, página 13) 

Criterio-PRI: “fuera de lugar”, la propuesta de una presidencia interina: El dirigente nacional del PRI, Pedro 

Joaquín Coldwell, calificó de “absolutamente fuera de lugar”, la propuesta de Andrés Manuel López Obrador de instaurar 

una presidencia interina porque significaría descalificar una elección democrática y transparente. En el marco de un 
encuentro con diputados y senadores electos de la Confederación Nacional Campesina (CNC), el líder priista refirió que su 

partido ganó las elecciones presidenciales de manera clara, legítima y contundente, por lo que espera que en breve las 
autoridades electorales revaliden lo que el pueblo ya decidió en las urnas. En su discurso ante el líder de la CNC, Gerardo 

Sánchez García, y decenas de legisladores electos que formarán parte de la XLII Legislatura resaltó que hay quienes 
persisten en el capricho, siembran insidia y esparcen desconfianza por el simple hecho de que no se les cumple la 

aberración de que se les otorgue, sin merecerla, la silla presidencial. Agregó que “ellos evidentemente caminan para 

atrás. Lo que no obtuvieron en las urnas quieren arrebatarlo con marchas en la calles o con descalificaciones mediáticas 
de las elecciones; ninguna democracia funciona con esos desplantes”. Posteriormente, en entrevista dijo que al proponer 

una presidencia interina descalifica una elección democrática y transparente, llevada a cabo bajo la supervisión de 
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millones de mexicanos y de instituciones electorales robustas y reconocidas internacionalmente como el Instituto Federal 

Electoral (IFE). Sobre las acusaciones de compra de votos contra su partido, explicó, “estamos entregando toda la 

información a la Unidad de Fiscalización del IFE para que se lleve a fondo una investigación y acreditar la legalidad de 
nuestros actos”. En el Partido de la Revolución Democrática (PRD), afirmó, andan muy nerviosos porque por primera vez 

hay un ente autónomo como lo es la Unidad de Fiscalización del IFE, que lleva a cabo una verdadera revisión del 
financiamiento de las actividades proselitistas de López Obrador. Todas las presuntas pruebas que presenta el 

tabasqueño contra el PRI son montajes mediáticos que cada vez que se les caen estas acusaciones inverosímiles las 

abandonan o le “bajan el volumen” y así no se ganan los juicios, se ganan con aportación de pruebas y alegatos 
consistentes y apegados a la verdad, aseveró. El dirigente nacional priista dijo a quienes integrarán la próxima bancada 

campesina del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que tendrán la gran obligación de trazarse una agenda 
legislativa que atienda las graves necesidades del campo. En su oportunidad, el presidente de la CNC, Gerardo Sánchez 

García, pidió ubicar en su justa dimensión a los profetas del pasado, a los agoreros del desastre y a nuestros detractores. 
Por eso, advirtió a los futuros integrantes del Congreso de la Unión que las tareas que habrán de emprender son 

mayúsculas y “tendremos que emplearnos a fondo para respaldar los compromisos que Enrique Peña Nieto”. ALERTA 

SOBRE AMPAROS DE OPOSITORES El coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Francisco 
Rojas, llamó a los diputados electos de su partido a estar “alertas” ante las amenazas de la izquierda de impedir la 

instalación del Congreso de la Unión y la toma de posesión del próximo presidente de la república. Rojas señaló que será 
el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) el que resolverá las impugnaciones sobre la elección 

presidencial, aunque se les quiere asustar con falacias y sofismas. “La izquierda está tratando de desvirtuar, de 

deslegitimar, el triunfo que obtuvimos el 1 de julio, tenemos que ver que este asunto se dirima en las instituciones”, dijo. 
(redacción, página 14) 

Criterio-Respeto al fallo del Trife, dice Poiré: El secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, dijo que el gobierno 
federal será respetuoso de la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPFJ) sobre los 

comicios del pasado 1 de julio. En conferencia de prensa, donde estuvo acompañado por el gobernador César Duarte, 

mencionó: “Nosotros ya hemos dicho con una gran claridad que seremos absolutamente respetuosos de las definiciones 
que tome el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. “El gobierno federal ha sido respetuoso del ámbito de 

las autoridades electorales, del propio Instituto Federal Electoral, y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, y actuaremos acatando en todo momento su fallo”. Al preguntarle sobre la sequía que se registra en algunos 

estados del país, Poiré señaló que de los 37 mil millones de pesos que se destinaron para enfrentar este problema, se 

han ejercido más de 30 mil millones de pesos en las 22 entidades más afectadas. En lo que respecta a la delincuencia y 
el combate a ésta que efectúa el gobierno federal, el funcionario dio cifras y puso como ejemplo a esta ciudad. Señaló 

que en el primer semestre de este año se ha registrado, comparado con el mismo periodo de 2011, una disminución en 
la incidencia de algunos delitos, como 46 por ciento en homicidios dolosos; 51 por ciento en robos con violencia y 67 por 

ciento en secuestros. “Están funcionando las tareas que cada uno de los órdenes de gobierno tienen, la presencia de la 

fuerza federal, la transformación institucional e incluso también el trabajo de la mesa de seguridad de Todos Somos 
Juárez, y juntos con el gobierno federal, municipal, estatal, estamos incrementando en los hechos la Estrategia Nacional 

de Seguridad”, señaló el titular de la Segob. (redacción, página 15) 

Reforma-Registra Pemex trimestre negro: En el segundo trimestre de 2012, Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó 

una pérdida neta de 25 mil 918 millones de pesos. En contraste, en igual periodo del año anterior, había registrado una 

utilidad de 16 mil 43 millones de pesos, de acuerdo con información que entregó la paraestatal a la Bolsa Mexicana de 
Valores (BMV). Con este resultado, el cuarto productor de petróleo en el mundo apenas acumuló una utilidad de 7 mil 

963 millones de pesos en los seis primeros meses de 2012, monto 55 por ciento inferior al mismo lapso de 2011. Los 
malos resultados de la paraestatal se debieron a un menor volumen de exportación, una caída en los precios del petróleo 

y a mayores costos y gastos administrativos. A esto también se suma la elevada carga tributaria de la que es objeto por 

parte del Gobierno federal. Y es que en abril-junio, el valor de las exportaciones de la petrolera cayó 2.3 por ciento, 
debido a una reducción en el precio de la mezcla mexicana que se vende al exterior que promedió 101.2 dólares por 

barril, frente a los 105.8 dólares de igual periodo de 2011. Asimismo, el volumen de las ventas al extranjero fue mil 214 
millones de barriles diarios, una reducción de 9.3 por ciento anual. Pemex destacó en su informe que los temores de una 

desaceleración económica global originados por la crisis europea y un menor crecimiento, así como una menor actividad 
de los países emergentes asiáticos, tuvieron un impacto negativo en los precios del crudo durante el segundo trimestre. 

Tal situación fue parcialmente compensada con mayores ventas internas entre las que destacan el incremento en 

gasolinas, diesel y combustóleo. En conferencia telefónica, sus directivos agregaron que la paraestatal obtuvo ganancias 
antes de descontar la carga tributaria. "El rendimiento antes de impuestos y derechos aumentó 8.3 por ciento y cabe 

destacar que la carga tributaria registró un incremento de 11 por ciento respondiendo a un total de 465 mil 200 millones 
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de pesos para el primer semestre de 2012", explicó Ignacio Quesada, director corporativo de Finanzas. Además, los 

resultados fueron afectados por la depreciación del peso frente al dólar y, en la parte de administración de la empresa, 

también se reportaron elementos negativos. Durante el segundo trimestre, los gastos de operación aumentaron 20.2 por 
ciento, mientras que los de administración y distribución lo hicieron en 40.3 por ciento. Entre las noticias positivas, Carlos 

Morales Gil, director de Pemex Exploración y Producción (PEP), expuso que la productividad en extracción de crudo se 
mantuvo en 2.5 millones de barriles de petróleo diarios, pese a contingencias en una plataforma en el campo Ku-Maloob-

Zaap y la declinación natural de Cantarell, entre otros factores. (redacción, primera plana) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S    NACIONALES   

Milenio-Trascendió… 

:Que Felipe Calderón continuará con sus reuniones privadas con consejeros del Partido Acción Nacional. 
En los próximos días recibirá a los consejeros del Distrito Federal en Los Pinos; también viajará a Veracruz y Baja 

California, donde no se descarta que tenga nuevamente este tipo de encuentros. 

Cuentan que, además de buscar conservar el control del partido, uno de los objetivos del Presidente es mantener una 
corriente que garantice una relación de acuerdos con el nuevo gobierno de Enrique Peña Nieto. 

:Que parece ser que en el PRD el único que busca pruebas para dar sustento al recurso de invalidez de la elección 
presidencial es Andrés Manuel López Obrador. 

Sus principales operadores andan de vacaciones y los legisladores electos del PRD están más preocupados por decidir 
qué corriente se quedará con las coordinaciones de los senadores y los diputados federales, y no es para menos, se 

están jugando la administración de decenas de millones de pesos. 

Y por eso los bejaranistas se quieren hacer de esas posiciones, pues son los únicos perredistas que ya anunciaron que 
seguirán aportando recursos a la causa de AMLO. 

:Que mientras el secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, hablaba de crear una aplicación en los teléfonos para 
hacer denuncias anónimas y sus implicaciones en la propiedad intelectual, un timbre de un celular con la música de 

Superman lo interrumpió y, conteniendo la risa, bromeó con que seguramente por esa melodía tampoco se pagaban 

derechos de autor. 
:Que a 10 años del nacimiento de la Conferencia Nacional de Gobernadores, anda de lo más activa. 

Este viernes instalará la Comisión de Infraestructura, que deja el tabasqueño Andrés Granier y que coordinará el 
duranguense Jorge Herrera Caldera, y ante la brutal sequía de los últimos años presentará el proyecto para llevar al 

norte del país agua de los estados sur, lo que, de ser aceptado, deberá cabildear con el gobierno federal y el Congreso 
para el próximo presupuesto. 

:Que en los próximos días, la procuradora general de la República, Marisela Morales, concretará con autoridades 

municipales y locales la puesta en marcha de un nuevo Centro de Operaciones Estratégicas (COE) para el combate 
al narcomenudeo. 

Y es que ya no será solo la PGR la responsable de atacar este delito, pues los estados deberán entrarle a su persecución 
y erradicación. Se menciona al Estado de México o a Morelos como las entidades en las que se podrían montar las 

instalaciones del COE.  (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

CALARON muy hondo entre los panistas los apuntes del presidente Felipe Calderón sobre la calidad de los aspirantes 
azules para las elecciones del 1 de julio. Hubo "candidatos pigmeos que no estuvieron a la altura de 7 las circunstancias", 

dijo en una O de sus reuniones con distinguidos militantes que andan en el tema de la reestructuración del PAN, después 

de la derrota electoral. Algunos no están tan de acuerdo con el señalamiento del mandatario, pues consideran que 
muchos nombres que se colocaron en las listas de aspirantes a puestos de elección popular pasaron por el visto bueno de 

la residencia oficial de Los Pinos. Los "pigmeos" no nacieron de manera espontánea y tuvieron la bendición de don 
Felipe, comentan en voz baja para no molestar al número uno del panismo.  

DOS personajes que en su momento ayudaron a construir la fortaleza del PAN en Jalisco se quedaron al margen de la 

discusión ahora que Acción Nacional enfrenta sus horas más bajas. Los líderes y consejeros jaliscienses han preferido no 

llamar a sus debates al ex gobernador Francisco Ramírez Acuña, quien está a buen resguardo en Madrid para gozar de 
las prerrogativas de ser embajador, y el ex dirigente Herbert Taylor, un hábil operador político. Los panistas de la entidad 

buscan ajustar cuentas con lo que consideran actos de traición. Pero hay otro tema que tarde o temprano saldrá a flote: 
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la corrupción, en la que chapotearon muchos personajes blanquiazules de la entidad.  

LA DIRIGENCLA del PRI ha identificado dos claves para obtener el mayor número de votos en la elección presidencial del 
1 de julio. El di-rigente priísta Pedro Joaquín Coldwell dio a conocer la fórmula para que su partido esté a punto de 

mudarse de nueva cuenta a Los Pinos: personalidad y autoestima. ¿De qué habla el líder?, se preguntará usted. Durante 
una reunión con legisladores electos de la CNC, don Pedro explicó que su partido tuvo un candidato fresco, franco y 

carismático. Ah, y el Revolucionario Institucional recuperó su autoestima, se unió y se plantó con una plataforma 
renovada. 

MUY POCAS veces habla de política, pero este viernes hizo un comentario poselectoral. El empresario Carlos Slim Helú 
dijo que México no está inmerso en una crisis política. Nada más alejado de ese escenario; el país tiene una democracia 

participativa, donde millones de mexicanos mostraron el 1 de julio que están dispuestos a acudir a las urnas, dijo. Los 
comicios presidenciales fueron competitivos y las autoridades electorales, el IFE y el Tribunal Electoral resolverán las 

diferencias entre los partidos políticos, consideró uno de los hombres más ricos del mundo.  

LOS MIEMBROS del SME le han dado muchos dolores de cabeza al jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, 

principalmente cuando han paralizado zonas importantes de la ciudad de México. Pero actuaron de forma muy prudente 
en el cerco que colocaron jóvenes del #YoSoy132 en las instalaciones de Televisa Chapultepec. Los ex empleados de Luz 

y Fuerza calmaron los ánimos de los universitarios que no permitían el relevo de los policías del secretario de Seguridad 
Pública capitalino, Manuel Mondragón. No querían dejarlos salir del cerco. Los del SME los persuadieron con el argumento 

de que los elementos eran de tránsito y no tenían equipos antimotines. Al final, privó la calma. (redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

EN LA PRESENTACIÓN del libro "Corazón indígena. Lucha y esperanza de los pueblos", del ex presidente nacional del 

PAN Luis H. Álvarez, llamaron la atención varias presencias... y también, muchas ausencias. 

AHORA que en ese partido todos hablan de refundación y de corregir el rumbo, resultó significativo que al acto acudieran 

Felipe Calderón, Margarita Zavala y José Ángel Córdova. 

ENTRE los asistentes también se contó a otros albiazules, como Diego Fernández de Cevallos, el ex procurador Arturo 

Chávez Chávez y el embajador Tarcisio Navarrete. 

PERO también sorprendió que no llegaran el dirigente nacional, Gustavo Madero, ni la secretaria general, Cecilia Romero. 

Y TAMBIÉN, que brillaran por su ausencia otros líderes partidistas, como los recientes ex presidentes del CEN panista 

César Nava y Germán Martínez, o la ex candidata presidencial Josefina Vázquez Mota. 

ALGO debe andar muy mal entre los liderazgos del PAN que ni en una ocasión tan especial como la presentación de un 

libro de uno de sus líderes, histórico y moral, se dejaran ver juntos. 

POR CIERTO que quien hizo muina en la presentación del libro de Luis H. Álvarez fue "El Jefe" Diego. 

BIEN sabido es que Fernández de Cevallos es uno de los principales detractores del subcomandante Marcos, a quien ha 

criticado duramente desde hace años e incluso se ha burlado públicamente de él diciendo que se había puesto un 
calcetín en la cabeza. 

Y VAYA que al ex candidato presidencial se le descompuso el gesto cuando Felipe Calderón declaró en su intervención 
que le gustaba la prosa del guerrillero e incluso se puso a leer parte de una de sus Declaraciones de la Selva Lacandona. 

ASÍ QUE, si alguien se encuentra a Diego, ofrézcale un bolillo... a lo mejor lo ayuda a "recoger la bilis". 

EN LOS RUMBOS de San Lázaro el baile de moda es la "Danza de las Comisiones". 
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Y YA se anticipa que una de las más peleadas sea la de Radio, Televisión y Cinematografía, que, desde hace años, ha 

quedado -sin mayor trámite- en manos del PVEM, es decir, de la "telebancada". 

PERO para la próxima Legislatura ya saltó una retadora: la diputada electa por el Movimiento Progresista Purificación 

Carpinteyro, quien tiene amplio conocimiento del sector. 

Y AUNQUE la regla general es que las comisiones se entregan por cuota política y no por los méritos de los aspirantes, 

sin duda la inclusión de Carpinteyro en la lista de posibles presidentes le va a poner sabor a ese bailongo. 

SI HIJO de tigre, pintito; entonces, hijo de Vicente Fox... ¡pues Foxito! 

AL MENOS, eso es lo que opinan de Rodrigo, el "benjamín" del ex presidente, los vecinos de la colonia San Cristóbal, en 

León, Guanajuato. 

EL CHAMACO se había hecho fama entre los vecinos porque de a tiro por viaje le llevaba serenata a su entonces novia, 

con la que finalmente se casó, y los mariachis callaron. 

PERO, ¡oh, sorpresa!, Rodrigo se fue a festejar el cumpleaños de su papá con botas a Europa, por lo que al regresar le 
llevó tremendo "gallo" a su señora, poniendo, de nuevo, los pelos de punta a sus vecinos. 

¡AY hijo de... Fox! (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que en el ayuntamiento de Ixmiquilpan surgió un grupo de opositores al alcalde Cipriano Charrez, quienes tienen 
la encomienda, según ellos de pedir al Congreso estatal crear un Concejo de Administración para destituir al edil, pues a 

decir de los asambleístas municipales ya llegó un punto de ingobernabilidad en aquel municipio. Entre las principales 
quejas destacan amoríos del edil, aviadores y opacidad en los recursos. Ahora sí ya se le vienen encima al alcalde 

Charrez. 
Que como este pájaro ya lo había adelantado, en el municipio de Atitalaquia ya comenzaron los despidos por falta de 

recursos en la presidencia municipal, además que el alcalde Jaime Reyes argumenta que hay mucha gente que no 

debería estar laborando porque en realidad lo que hacen tres personas lo pude hacer una sola. Lo malo es que ya se está 
echando encima a los trabajadores municipales quienes ya preparan algunas acciones en contra del alcalde. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Función sabatina…LA ESTELAR 
Percy Espinosa vs Eleazar García 

La pelea de esta semana fue entre dos personajes de la alcaldía de Pachuca. En una esquina está Percy Espinosa quien 
está armando tremendo berrinche al alcalde Eleazar García, quien hasta el momento ha tenido una actitud hasta cierto 

punto consecuente con el líder sindical. El problema es que dicen no durará mucho esta etapa de presión política, pero 
aunque el alcalde quiere platicar de buen modo con Percy, dicen que este no le contesta ni el teléfono. Dicen que en 

unos días se verá quien es realmente el vencedor de esta justa.  (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Al menos los Juegos Olímpicos nos harán olvidar un momento los problemas  
(redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Roberto Diez: La amplia trayectoria del coordinador estatal de Proyectos de la SEPH resulta fundamental para 

el avance a favor de la educación. Su nombre es sinónimo de compromiso, pues siempre ha sido de los funcionarios que 
saben “ponerse la camiseta” y ofrecer resultados desde cualquier trinchera, además de conocer a fondo los objetivos 

gubernamentales con los que progresa la entidad. 

Abajo-Marco Moreno: El presidente de la Sociedad Ecologista de Hidalgo e integrante de la comisión de Ecología en el 

CCC, aprovechó la estancia del alcalde Eleazar García ante el consejo para exponer que desde hace ocho meses en que 
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llegó al municipio solicitó audiencia con el edil; pero nadie le dijo que apenas lleva seis meses en ese cargo. Además 

intentó atacar, cuando Moreno Gaytán ofrece nulos resultados. (Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

SIN FRENOS 
Uno de los temas que preocupa a la alcaldía de Pachuca es sin duda el turismo, rubro en el que desde lo 

local define estrategias y acciones para atraer más visitantes y generar un incremento significativo en la 

derrama económica; sin embargo, dicho proyecto puede verse opacado por la actitud de muchos 
trabajadores del volante, cuyo servicio público, sobre todo el brindado por taxistas y combis, es deficiente 

y en algunos casos hasta grosero, pese a que el IET y permisionarios firmaron hace poco un acuerdo para mejorar 
este tópico las denuncias continúan y no hay forma de frenar los abusos y las malas caras. 

ONOMÁSTICO 

Los grillitos fueron testigos de la mega fiesta que ofreció el  presidente municipal de Tepeji del Río, Fernando 
Miranda Torres, con motivo de su cumpleaños, el cual festejó en los patios de una hacienda que data del 

siglo XVIII en esa zona al sur poniente de la entidad, el edil echó prácticamente la casa por la ventana, 
pues celebró con sus más cercanos colaboradores y amigos de la política, quienes sumaron más de 300 

personas, en un evento que se prolongó hasta altas horas de la madrugada. 
FALTÓ A CURSO 

Por no acudir a los cursos de capacitación que proporcionó la Auditoría Superior del Estado, el alcalde de 

Eloxochitlán de extracción petista, Baltazar Hernández Delgado, no sabe cómo elaborar los informes 
trimestrales a los que urgió el órgano de fiscalización, por lo cual fue uno de los sancionados en el presente 

año. 
CONTRASENTIDOS 

El tan anunciado desfile con motivo de la Expo Feria Tulancingo 2012 resultó absorbido por una 

universidad privada, institución que por cierto fue la única en participar. Y ya en ese ambiente de feria que 
viven en la ciudad de las Antenas, destacó que por primera vez la zona de “antros” estará en el área contigua al Teatro 

del Pueblo. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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